



Teknologi Nasional Harus Bangkit



KUNJUNGAN HABIBIE: Mantan Presiden RI BJ Habibie didampingi Wali Kota Yogyakarta Herry Zudianto berkunjung ke Taman Pintar, kemarin.

YOGYAKARTA (SINDO)– Mantan Presiden RI Baharuddin Jusuf (BJ) Habibie kemarin mengunjungi Taman Pintar Yogyakarta. Di selakunjungannya, Habibie menyatakan bahwa dalam membangun sebuah negara tak hanya dapat mengandalkan kebangkitan nasional saja, tapi juga harus disertai dengan kebangkitan teknologi nasional.

"Kebangkitan nasional penting karena menjadi bagian yang memberantas buta huruf seperti sejarah berdirinya Budi Utomo dan Muhammadiyah. Tapi yang tidak kalah penting ialah kebangkitan teknologi nasional yang ditandai dengan terbang perdananya pesawat N250 karya putra putri Indonesia 100%," ujarnya kemarin.

Kebangkitan teknologi nasional Indonesia bagi Habibie merupakan bukti bangsa Indonesia setara dengan bangsa lain. Apalagi teknologi pesawat terbang jauh lebih susah dibuat daripada mobil atau kapal. "Ka-

lau kita hanya bisa membaca namun tidak mampu membuat karya-karya nyata, ironis juga," imbuhnya.

Habibie menuturkan, Taman Pintar perkembangannya sangat pesat dibanding dua tahun lalu saat diresmikan. Dia menyatakan bahwa Taman Pintar merupakan bukti

kebangkitan nasional di Yogyakarta sekaligus pemasyarakatan serta penyebaran ilmu pengetahuan dan teknologi. "Ini yang membuat saya selalu menganggap Yogyakarta memiliki sesuatu yang istimewa," ungkapnya.

Namun demikian, Habibie tetap memberikan masukan bagi Taman Pintar. Menurutnya, banyak informasi yang disajikan tapi informasi tersebut belum sesuai dengan

keinginannya dan sebagaimana mestinya. Misalnya, tidak banyak sejarah yang dijelaskan secara rinci, kurang informasi rinci mengenai bagaimana pembuatan sebuah teknologi dan siapa saja yang ikut

membuatnya.

Kepala Humas Taman Pintar Erny Februaria mengatakan, Taman Pintar menyambut baik untuk melengkapi koleksi dengan informasi terperinci. Penambahan to-

koh-tokoh pahlawan teknologi di zona memorabilia juga akan dilakukan. Semua masukan akan diusahakan terlaksana pada tahun ini.

"Kami akan segera melakukan

masukan dari Pak Habibie. Kami pun telah diberi saran untuk meminta data sejarah pembuatan pesawat langsung ke PT Dirgantara Indonesia," ujarnya.

(ratih keswara)

tembusan Kepada Yth. :

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Peng. Taman Pintar	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005